

さいたま市長メッセージ（令和2年9月15日）

皆さん、こんにちは、さいたま市長の清水勇人です。

本市では、9月13日までの1週間で、1210件の検査を実施し、15名の新規陽性者が判明しました。9月6日までの1週間は39名でしたので、減少傾向が続いています。感染経路別では会食での感染が多くなっています。外食に限らず、ご自宅などで会食を行う際も、大皿料理は避け、歓談は、食事の後にマスクを付けて行うなどの対策が必要です。

9月14日から国勢調査の書類配付が始まりました。国勢調査は、生活環境の改善や防災計画など、皆さまの生活に欠かせない様々な施策に役立てられる大切な調査です。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、接触機会を減らしながら実施され、パソコンやスマートフォンからも回答できます。ご協力いただいている調査員の方の感染リスクを軽減するためにも、市民の皆様には、原則インターネットや郵送による回答をお願いします。

さて、9月19日からの4連休で、「GoToトラベルキャンペーン」を利用して、旅行を考えている方もいらっしゃると思います。新規陽性者数は、全国的に減少傾向ですが、多くの陽性者が確認されている地域もあります。旅行の際は、新しい旅のエチケットを実践するほか、感染症予防策が徹底されていないお店を避け、国の接触確認アプリを出発前に導入するなど、十分に気をつけて楽しんでいただきたいと思います。

新型コロナウイルスの流行には波があるといわれています。新規陽性者が減少傾向にあることに気を緩めることなく、基本的な感染予防策をしっかりと続けていきましょう。